

Und schnell noch ein Turnier zum Schuljahresabschluss

Der KVA-Süd Abteilung Volleyball hat für den 14.07.2012 noch einmal seine Vereine im Nachwuchsbereich U13- U16 zu einem Abschlussturnier für dieses Schuljahr eingeladen.

Rund 20 Mannschaften in den verschiedensten Altersklassen kämpften um den Sieg und gute Platzierungen.

Wir vom Gymnasium „Georg Ernst“ in Schleusingen waren die einzigen reinen Schülermannschaften. Unser spielerisches Können ist Ergebnis des Unterrichts und einer wöchentlichen zweistündigen Übungszeit innerhalb unserer Arbeitsgemeinschaft. Lediglich die Größeren trainieren seit einigen Monaten zwei Mal wöchentlich.

Mit zwei 1. Plätzen, einem 2. Platz, einem 3. Platz und einem 4. Platz waren wir wieder die erfolgreichste Gesamtmannschaft von allen teilnehmenden Vereinen.

Bei den U13 Mannschaften der Jungen lieferten wir uns ein spannendes Schulduell, nachdem wir die Mannschaft aus Römhild besiegt hatten. Erst im entscheidenden 3. Satz konnten sich Jannis Heidemann, Jonas Kuhles und Anton Krauß gegen Niko Heidemann, Fritz Hanft und Viet Anh Ngyjen mit 15:13 durchsetzen.

Bei den Mädchen der U13 weiblich zeichneten sich alle Teams durch eine hohe Einsatzbereitschaft aus. Enge Satzverhältnisse und das Zählen der kleinen Punkte machte das Turnier bis zum letzten Spielzug spannend. Hier hatte unsere Mädchenmannschaft bestehend aus Julia Unger, Carina Strzodka, Luisa Seidel und Anabel Schilling knapp das Nachsehen, sie belegten einen sehr guten 3. Platz.

Das Team der U14 weiblich bestehend aus Elke Bachmann, Julia Sieder, Greta Gräbedünkel, Lena Rückert und Selina Müller konnte in 3 spannenden Spielen jeweils als Sieger das Spielfeld verlassen und somit an diesem Tag mit der Goldmedaille um den Hals die Heimreise antreten.

Unsere Großen (U16 weiblich) mussten gegen 6 Mannschaften antreten. Zwei Siege konnten sie für sich verbuchen, allerdings war die Spielfolge so ungünstig, dass sie mehrere Spiele ohne Pause hintereinander spielen mussten. Eine Verletzung und die lange Spieldauer des Turniers forderten Tribut, sodass sich die Mädels an diesem Tag mit dem 4. Platz zufrieden geben mussten.

Als Schulmannschaften haben wir somit überzeugen können und einen erfolgreichen Abschluss unseres Schulsportjahres und unserer Arbeitsgemeinschaftstätigkeit gestalten können.

Frau Seeber und Frau Schäuble bedanken sich bei allen Schülerinnen und Schülern für ihre Einsatzbereitschaft und ihrem Trainingsfleiß, sowie bei den Eltern für ihre Unterstützung bei der Absicherung von Sportveranstaltungen.

Wir wünschen allen schöne Ferien und einen guten Start in die nächste Saison.